
 

 

 

 

 

 

☆令和 5年度 結城南中学校区新設校推進委員会☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                               

                                              

                                             

新設校推進だより 
 ～ ゆうきみなみ通信 ～  Vol.4 

 

          各専門部会の協議内容           

《地域連携部会》 

・11 月に第２回、2 月に第 3 回ワーキングチーム 

会議を開催しました。 

・スクールバスの運行経路や登校にどのくらいの時 

間差が生じるのか、シミュレーションの結果を基 

にさらに詳しく協議しています。 

 ・乗降場所の下車後の安全対策について検討してい 

  ます。 

《教育課程部会》 

・「総合的な学習」の各校の取組みの現状と、統合後に 

「ふるさと学習」（仮称）で実施できそうな内容につい 

て協議しています。 

・小中学校 9 年間における一貫した英語教育のあり方 

について協議しています。 

 

令和 6 年 1 月 2５日、市役所 1 階 多目的スペースで開催しました「第 4 回推進委員会」の様子をお伝えしま

す。各専門部会の協議も回数を重ね、さらに詳しく行われていますので、そちらの協議内容や進捗状況等について

報告します。 

委員の対面での会議は、今回が年度内最後の会議となりました。来年度以降も、令和 9 年度の新設校開校に向

けて様々な協議を進めていきますので、引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

令和6年 ２月発行 

＜発行＞ 

結城市教育委員会 

学校教育課 

《学校生活部会》 

・新設校の開校までに準備するもの、共通化すべき

事項について検討しています。 

・校外学習、遠足、宿泊学習、日課表の共通化に向

けて検討しています。 

・新設校の新しい生活のきまりについては、結城南

中学校の生活の決まりを基本に、具体的に再検討

しています。 

《学校運営部会》 

・新設校のキーワード、ビジョン、教育目標につい

て検討しています。 

・新設校の愛称、校名、校歌について検討していま

す。 

《施設整備・予算部会》 

・学校管理備品の整理について、各学校の備品調査

結果を基に、進捗状況と今後の予定等を検討して

います。 

・文書の整理について、保存年限や保存方法につい

て検討しています。 

 

↑ R5.11.29 第 2回ワーキングチーム会議の様子 
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どんどん発信していきます  

●事務局からのお知らせ●                 【市ホームページ】  

・会報は、結城南中学校区にお住まいの保護者等を対象に配布しています。↓新設校推進委員会のページはこちら 

・今後も、会報や市ホームページで進捗状況をお知らせします。 

 

＜問合せ先＞結城市教育委員会 学校教育課 小学校新設推進係 

TEL 0296-34-0376  FAX 0296-32-1999 

 

 

 

          次回の開催について           

第 5 回推進委員会は、令和 6 年６月下旬を予定しています。 

☆場所：結城市役所 ※会場は未定です 

☆内容：新任委員の紹介、これまでの各専門部会の活動報告 

今後のスケジュールや課題点など 

＊会議の内容により傍聴することができますので、希望する方は 

下記の問合せ先にご連絡ください。 

＊これまでの経緯や議事録などは市ホームページで公開しています    

＊次回の 

『新設校推進だより 

～ゆうきみなみ通信～』vol.5 

は７月頃の発行を予定しています。 

※こちらは質疑応答の一部です。 

Q1：すべての小学校が乗降場所になるのか？ 

A1：基本的には小学校が乗降場所になります。既に通学路として安全性が担保されていることなどが理由になりま

す。また、その他の乗降場所を設定する場合でも、新設校から 2km 以内に乗降場所を設けないことや、雨の

日等の保護者送迎時の駐車場を考慮して検討していきます。 

Q2：新設校のキーワード、ビジョン、教育目標（案）については、社会が複雑化、多様化 

している中で寄り添う優しさ等が感じられるとよいと思うがどうか？ 

A2：5 つの小学校が集まるので、各学校の伝統やよさが引き継がれるような 

キーワードを検討しているところです。様々なご意見等を加味して、 

今後もさらに検討していきます。 

Q3：閉校となる小学校の空調設備の処理の仕方はどうなるのか？ 

A3：移設可能なのか等含め、今後検討が本格化してくる跡地の施設利用など 

を踏まえ、引き続き検討していきます。 

Q4：放課後児童クラブの場所はいつわかるのか？ 

A4：今後、保護者等を対象にしたアンケートに基づき、利用者の見込みや施設の規模がわかり次第、結城南中学校 

との様々な協議により合意がとれるような段階になれば、図面等にお示ししたいと考えています。ただし、中 

学校の教育活動全般への影響が予想されることから、屋外活動などを含め校庭の使用方法については、南中 

学校の意見を反映しつつ慎重に検討していきます。 

Q5：新設校の車の出入り口について、どのような想定になっているのか？ 

A5：結城南中学校西側の道路は、道幅が狭いため拡幅も検討しているところです。 

また、雨天時は中学生の送迎も重なり、混雑が想定されるので、緊急車両の進入等も含め運用の方法について

今後も引き続き検討していきます。 

 

＊ ＊ 皆さまからの疑問・質問をお待ちしております。ぜひ市ホームページから問合せください ＊ ＊ 

 

第 4回推進委員会で協議された内容です。 


